

Ressort: Sport

Olympia: Erste Medaillen gehen in die USA, nach Norwegen und Kanada

Sotschi, 08.02.2014, 11:25 Uhr

GDN - Die ersten Medaillen bei den Olympischen Winterspielen in Sotschi gehen an Athleten aus den USA, Norwegen und Kanada. Bei der Finalentscheidung im Snowboard Slopestyle der Männer holte der US-Amerikaner Sage Kotsenburg die Goldmedaille.

Silber ging an Staale Sandbech aus Norwegen und Bronze an den Kanadier Mark McMorris. Beim ersten Wettbewerb um Medaillen, der zugleich eine Premiere der Disziplin Slopestyle war, waren keine deutschen Teilnehmer am Start. Hoffnungen auf Edelmetall oder Bronze kann sich Deutschland derweil in zwei weiteren Wettbewerben am Samstag machen: Im Eisschnelllauf der Männer über 5.000 Meter ist Patrick Beckert der aussichtsreichste deutsche Sportler. Außerdem starten hier Alexej Baumgärtner und Moritz Geisreiter. Im Biathlon der Männer über zehn Kilometer Sprint könnten Arnd Pfeiffer und Simon Schempp punkten. Eine Medaille beim Langlauf der Frauen über zwei Mal 7,5 Kilometer wäre trotz der Beteiligung von vier deutschen Sportlerinnen derweil eine Überraschung.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-29740/olympia-erste-medailen-gehen-in-die-usa-nach-norwegen-und-kanada.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com